

REPRISE DES VOLS

Nos efforts commencent à produire des résultats : nous faisons à nouveau voler nos avions.

Depuis Istres, des vols ont été effectués sur ATL2 et sur Falcon 900.

A Mérignac, les activités du CTC ont repris depuis lundi avec une mission quotidienne à deux Rafale indiens, pour être en mesure d'honorer nos obligations contractuelles de livraison. Par ailleurs, trois Falcon sont prêts à être convoyés vers Little Rock d'ici la fin de la semaine.

Depuis Le Bourget ont été réalisés des vols techniques Falcon ainsi que des missions en 8X, 7X et 900 pour acheminer des soignants dans le cadre des opérations *Résilience* et *Aviation sans Frontières*, pour lesquelles nous mettons des avions à disposition gracieusement.

Tous ces vols sont de bons signaux adressés à nos clients. Ils sont aussi, pour nous tous, la preuve que notre entreprise se bat, redémarre selon le plan qui a été décidé, et reste fidèle à sa passion : faire voler des avions. Merci à toutes les équipes concernées qui, une fois de plus, montrent tout leur professionnalisme et toute leur motivation, y compris face à la crise.

Éric Trappier
Président-Directeur général

